

Christmas wishes

Von LunaClaw13

Kapitel 5: One Piece Weihnachtsstopps

Christmas wishes

Kapitel 5 One Piece Weihnachtsstopps

Ganz wo anders:

Santa Claus erster Stopp in der One Piece Welt ist bei einem gelben U-Boot wo er einen gewissen weißen Bären sein Geschenk ablieferte, der tief und fest schlief. Außerdem hinterließ er ihm eine Nachricht, dass es ihrem Capitän gut geht. Er auf einer Mission ist und bald wieder käme.

Zweite Stopp war auf einen Wallfisch-Schiff, dass nach der Flagge nach ein Piratenschiff ist, wie Chopper feststellte. Der Besuch dauerte nicht sehr lange, denn auf diesen Schiff glaubte nur ein jungen Frau namens Haruta an Santa. Er hinterließ ihr nicht nur ihr Geschenk, sondern die Nachricht das Portgas D. Ace lebte und wohl auf ist. Außerdem würde sie ihn sicher bald wiedersehen und fügte die Koordinaten hinzu wo Ace wahrscheinlich später zu finden wäre.

Dritter Stopp war in der Marinebasis wo er Vizeadmiral Gramp, sowie auch Corbi ihre jeweilige Geschenke brachte.

Vierter Stopp war in Water Seven wo Eisberg gemeinsam mit den ehemaligen CP9 feierte mit denen er sich vertragen hatte. Jeder von ihnen bekam ein Geschenk und eine Nachricht, dass es den Strohhüten gut ginge. Ein Foto der aktuellen Bande und eine Teleschneckennummer von ihnen.

Fünfter Stopp war König Cobra

Prinzessin Vivi und ihr Verlobter Korsa. Die Drei brauchten nicht die Nummer von Strohhüten, denn Vivi hielt durch Nami zu den anderen Kontakt.

Sechster Stopp war Skypia

Wo er ziemlich viel Geschenke zu verteilen hatte. Aber da sie alle nun zusammen an einen Ort lebten war es für ihn ein Klacks sie alle zu beschenken. Wie in Water Seven hinterließ er hier die Nummer der Strohhüten sowie eine Teleschnecke.

Siebter Stopp war Shanks

Dem hinterließ er die Koordinaten von Ruffy zu guter, Letzt von seinen Rivalen im Schwertkampf Falkenauge, sowie auch deren Nummer. Dazu noch den Rat mal wieder nach den kleinen Strohhut-Jungen zu sehen.

Achter Stopp Versteck der Revolutionär Arme

Hier wurden nur Geschenke bei einen blonden junger Mann namens Sabo der tief und fest schlief. Zu guter Letzt hinterließen sie einen beängstigten aussehender Mann namens Dragon der im stehen schlief und auch im schlaf mürrisch aus sah sein Geschenk.

Neunter Stopp war bei den drei Admiralen

Wo nur blaue Fasan ein Geschenk bekam.

Der Zehnte und vorletzter Stopp ist die Thousand Sunny.

Hier bekommen nur: Franky, Brook und Ruffy Geschenke, weil sie an ihn glaubten und brav sind.

Chopper fragt Santa, ob Nami und die anderen nicht brav waren, weil sie keine Geschenke bekamen.

„Nein, Chopper, das ist es nicht. Aber sie glauben einfach nicht an mich, deshalb kann ich sie nicht beschenken.“

„Kannst du ihnen wenigstens einen Brief hinterlassen?!“ Da Chopper Santa mit einen unschuldigen Hundeblick ansah gab dieser seufzend nach und hinter ließ einen Brief, der an sie alle gerichtet war. Er aß noch seine Kekse und trank seine Milch dann verschwand er samt seinen Schlitten durch ein schwarzes Loch im Himmel, dass sich hinter ihnen schloss. Und nichts war mehr zu sehen von ihnen.

Was sie nicht wussten, dass sie genau beobachtet wurden. Aber dieses Mal waren es zwei Gestalten die alles still beobachtet hatten.